SE HA CELEBRADO LA REUNION GENERAL DE LAS COMISIONES OBRERAS, ACORDANDOSE LA PUBLICACION DEL PRESENTE INFORME PARA SU DISCUSION POR LOS TRABAJADORES.

El periodo que media desde nuestra última reunión hasta estos momentos, estí marcado por el ascenso constante de la gran ofensiva obrera y de masas; Por la expresa voluntad de los trabajadores de luchar contra la carestía de la vida; por la elevación de los salarios; la defensa del puesto de trabajo; el ejercicio del derecho de reunión y asamblea; la libertad sindical; la libert de los presos; la amnistía y las libertades políticas.

Un movimiento huelguistico y de protesta, sin precedentes en los años de dic tadura, se desarrolla en los últimos meses en todos los centros obreros e industriales del Estado español.

Las permanentes y vigorosas luchas que diariamente tienen lugar en Euzkadi, culminado en el gran paro general del pasado 11 de diciembre, con más de dos cientos mil trabajadores en la acción. Las repetidas huelgas en las comarca: del Bajo Llobregat y Manresam. Los prolongados paros y la combatividad en lo más importantes empresas de Barcelona como SEAT, Hispano Olivetti, Pecsa, tramporte, Cumbre, textil. La generalización de los conflictos en cientos de empresas de Cataluña. Los paros coordinados en la construcción, Artes Gráfic Comreos, transporte y metal en Madrid coincidiendo en algunos momentos con mas de cien mil huelguistas. La generalización y permanencia de los paros masivos en Navarra. Las huelgas en Valladolid y Sevilla. La participación du te semanas en acción de liez mil trabajadores agrícolas del Marco de Jerez. La entrada en acción con la participación de más de diez mil trabajadores de metal en los paros de Zaragoza. El auga y combatividad de la clase obrera en Galicia con más de Ppinticinco mil huelguistas en diciembre. El avance en la lucha reivindicativa en la construcción, madera, piel, metal etc, en Valenci La permanente lucha de los mineros, metalúrgicos y pensionistas en Asturias. La extensión de las luchas a Cadiz, Malaga, Huelva munamanus este una idea de la profundidad de la lucha y protesta de los trabajadores.

Cientos de miles de trabajadores incorporados a la lucha permanente dan text monio de la inquebrantable voluntad del nuevo movimiento obrero de hacer fre: con la lucha a la situación creada per la política de la dictadura.

En el avance irreversible de la lucha que se libra en todos los frentes figuren lugar destacado los trabajadores de las empresas multinacionales; los trabajadores de la metalurgía, banca, construcción, textil, químicas, transporte eletricidad, correos, seguros, sectores importantes de la minería y de los funcionarios que están a la ofensiva combatiendo sin demora por sus reivindicaciones.

El el último periodo se han incorporado vigorosamente sectores que en la gracción nacional serán puntos tambien claves, tales como el sector de electricidad, transportes, correos, telecomunicaciones, prensa, funcionarios de la administración...

En la lucha de los trabajadores destaca junto a la persistencia y tenacidad, una mayor coherencia y coordinación, un elevado sentido de la solidaridad de clase que se manifiesta en el apoyo mutuo. Destaca el dominio y la imposició de las asambleas obreras, la coincidencia al plano general del Estado españo en los puntos de las plataformas reivindicativas. El salto dado en la conqui del derecho de rounión y asamblea en los centros de trabajo y en los locales de la CNS se ha convertido en el elemento decisivo para la lucha y la parti-

NAME OF

La clase obrera está tomando conciencia colectiva de la debilidad del régimen de que puede imponerle sus reivindicaciones luchando unida, de que es posible el cambio democrático munhamentamenta si hace coincidir su lucha con la de las amplias pasas y sectores sociales lesionados por la política de la dictadura.

En las acciones libradas en estos meses, las manifestaciones solidarias y de apoyo ciudadano a la Aucha obrora, ha alcanzado los niveles más altos hasta ahora. En el pais vasco, havarra, Cataluña, Madrid, Andalucía, Valladolid, Asturias, Galicia, y en todas y cada una de las acciones obreras, la solidaridad ha estado presente.

Los trabajadores hemos podido hacer asá frente con mayor eficacia en la lucha por nuestros derechos a las medidas del gobierno y las grandes empresas. Hemos impedido que en muchos casos la represión actue conforme a los deseos de la dictadura.

En la lucha por mejorar las condiciones de vida y de trabajo, por que las consecuencias de la crisis económicam que golpeam las bases del mundo capitalisto no se descargue sobre los hombros de los trabajadores y las masas populares lo clase obrera está consiguiendo éxitos importantes.

En Standar, Telefónica, Hunosa, Astano, Seat, Ragnesitas, el Convenio del metal en el Bajo Elobregat y Manresa, en gran número de industrias del país vasco, Cataluña, Madrid, Navarra, Asturias, E Galicia y otras zonas, los trabajadores han impuesto e imponen reivindicaciones que desbordan los marcos oficiales y suponen un estímulo a la acción en todas partes.

En la etapa actual tiene gran significación el que despues de la firma de un convenio la lucha no se detenga sino que prosiga por las reivindicaciones pendientes no satisfechas y por nuevas exigencias para hacer frente al alza rápide la carestía de la vida. Estamos salvando velozmente los parentisis que en el pasado suponían la firma de convenios por dos años y rompiendo las leyes vetticalistas del régimen. Solo en unos meses se ha recorrido el camino de año en el salto de las luchas y la toma de conciencia de los trabajadores.

La lucha contra la carestía de la vida se ha convertido en el centro movilizad y convergente de los trebajadores y las amplias masas cuyo proceso es necesari y urgente movilizad. La carestía de la vida supone un drama nacional que provoc la indignación de amplios sectores ciudadanos, de todos cuantos dependen del esfuerzo de su trabajo, de capas amplias de la pequeña y media burguesía.

Paralela y conjuntemente a la acción permanente contra la carestía de la vida pasa a ocupar un primer plano en estos momentos la lucha por la defensa del puesto de trabajo, por ocupación a todos los parados como forma eficaz de hace frente a la crisis.

En la lucha por la defensa del puesto de trabajo esisten precedentes como el de los trabajadores de Seat y otros muchos que son un ejemplo de como hacer frente decididamente. La respuesta a todo intento de despido o reducción de plantillas, de disminución de los ingresos de los trabajadores, a de ser organizada masivamente y sin demora, buscando el máximo apoyo ciudadano para cada acción. Con los despidos los capitalistas pretenden reducir costos e increment sus ganancias. Acciante el despido ven la oportunidad de poner en la calle a l trabajadores mas combativos y con más antigüedad en las empresas. Las consecue cias de los despidos masivos son a su vez lesivas para el comercio y amplios sectores industriales de empresas auxiliares etc...

El régimen pretende hacernos pagar las consecuencias de su bancarrota polítics



Pranco en su discurso de fin de año, especulando con la crisis internacional nos ha prometido sólo sacrificios. Los gobernantes no hablan palabra sobre lo inmensos beneficios acumulados en estos años por los grandes capitalistas. No ofrecen ni tienen una solución válida ni aceptable para la clase obrera y para la gran mayoría del país.

En estos meses de avance en la lucha, ligada a la gran ofensiva obrera, se hi manifestado con mayor fuerza la presencia en la acción de los empleados y funcionarios, de los médicos y personal sanitario, de los enseñantes, por su propias reivindicaciones y por el mejoramiento de la sanidad y la enseñanza. Frente a la acción enérgica de los médicos el gobierno ha tenido que retroced ha fracasado en su intento de someter a los MIR al arbritrio de la Brigada Político Social y prescindir del "certificado" perdiendo una primera batalla política. Ello es el resultado de una lucha coherente que ha obligado al gobierno a negociar y reconocer a la Comisión Coordinadora nombrada por los mismo médicos. Es un triunfo de su lucha que ha encontrado un gran eco y apoyo en conjunto del país. Solo ciertas voces aisladas de los miembros del Consejo Nacional de Trabajadores que ni reflejan ni representan a la clase obrera, hi salido en apoyo del gobierno.

En el periodo trascurrido desde la anterior reunión han participado en la luc rotatoria y colectivamente ciento veitisiete mil empleados de banca en todo e ambito del Estado español. Han estado presentes los empleados y funcionarios Correos. Los funcionarios de Hacienda y de la Administración Local de la junos nucleos de la policía municipal en Asturias y otros puntos del país...

En estos meses se ha acelerado el aislamiento de la dictadura, se han agudizlas contradiciones entre las camarillas que controlan el poder y el enfrentamiento entre el régimen y el conjunto de la sociedad es público. Zarandesdo |
la lucha de los trabajadores y de todos los explotados, cuarteadas todas sus
estructuras, reduce su base y hace esfuerzos desesperados por taponar las profundas brechas abiertas por la lucha de masas y por el conjunto de la oposici
democrática. La dimititúnión de Pio Cabanillas y el desencadenamiento de las
dimisiones en el aparato gubernamental son sólo un reflejo de la corrosión
interna. El intento de recomponer las fuerzas apoyandose en las posiciones %x
"ultras" e "inmovilistas" está fracasado y precipita su fin.

Se han agravado las diferencias entre la Iglesia y el régimen, produciendose tomas de posición públicas que son un rechazo de la dictadura y una exigencio de la libertad. La lucha que se libra por los trabajadores encuentra el apoyo resuelto del movimiento catálico y de la Jerarquía de la Iglesia, que se reafirma con mayor fuerza en los últimos meses en la defensa de los derechos humanos; del derecho de reunión y asociación etc...

La batalla por la libertad de los presos y la amnistía general que durante an hemos librado sólos, corriendo el riesgo de la detención y la carcel, se abre camino y gana a amplias masas, al asumir la Iglesia su defensa y apoyo. Así l lucha por la consecución de la amnistía ha recobrado un vigoroso impulso y pe de ser una cosigna escrita en los muros y en la prensa clandestina, defendida en actos considerados ilegales, a ser hoy una bandera de lucha abierta, públi legal, convergente de todos cuentos coincidimos en la necesidad de la liberta la paz y la justicia. Es por ello que saludamos el acierto y decisión de Justicia y Paz, el apoyo de la Jerarquía de la Iglesia a una de las exigencias mas humanas y políticas de nuestros dias; Saludamos el papel desempeñado por los los colegios de abogados, de Ingenieros, de arquitectos y aparejadores, p todos los colegios profesionales y a cuantas personas han contribuido con su lucha a promover y legalizar la acción por la amnistía.



El divorcio entre la ostructura judicial y el régimen se agranda cada día. E consolida y extiende la plataforma de Justicia Democrática que gana a nuevos sectores de la judicatura. Aparecen cambios sustanciales en el seno de las Puerzas Armadas que se reflejan en su comportamiento en los últimos tiempos, perfilandose corrientes democráticas definidas y partidarias del cambio. Var detenidos pasados últimamente a la Jurisdición Militar han sido puesto en li bertad. Se habre la posibilidad de que como sucede en la Jurisdición Ordina: en muchos casos los detenidos sean puestos automáticamente en libertad por e juez al serles entregados por la policía. Constatamos en toda nuestra lucha actividad diaria inhibiciones y repliegues dentro del Cuerpo General de Poli Hace algun tiempo que vienen agudizandose las diferencias entre el Cuero General y la Brigada Político Social que parece no haberse aprendido la lecc de Portugal. Pero pese a las arremetidas nocturnas, todos los intentos de vo ver al pasado se estrellan con una realidad: La realidad de que las fuerzas cambio son en España hoy mas poderosas y dinámicas que los interesados en sostener la dictadura fascista.

El gobierno a perdido el control sobre la prensa y revistas de empresa. Los periodicos y revistas son en la mayoría de los casos un reflejo de la amplit de la oposición a la dictadura. En sus paginas se recoge el pulso de la situción del país, se insertan comentarios, se recogen opiniones, aparecen rueda de prense y coloquios que son una denuncia de la dictadura, de su política y susmétodos, una afirmación de los ideas de hibertad y de cambio. La oposició democrática incluida la class obrera está utilizando cada vez más a fondo lo medios legales y comunicación de masas para mostrar al país que puntos de vista, sus programas de acción, sus perpectivas, sus medidas de secuestro o suspensión de algunas revistas o diarios promueven una reacción en cadena contra l decisión gubernamental.

Los cambios operados en la situación política y la correlación de fuerzas en la lucha por la libertad, no está determinado por la voluntad de Franco y l franquistas, sino por el sacrificio y la lucha de nuestro pueblo y principalmente de la clase obrera que ha llevado al arrinconamiento y descomposición a dictadura. Es fruto tambien de los cambios operados en Buropa y en el muna que hoy rechaza al régimen de Franco como un anacronismo. Cambios que en el año que finaliza han liquidado los regimenes fascistas de Portugal y Grecia, siendo un estímulo a nuestra propia lucha.

En este marco de la situación política de España, un factor estimulante al desarrollo de las acciones ha sido la formación y aparición pública de la Junta Democrática de España. Tanto su aparición como la declaración programítica han creado un fuerte impacto entre los trabajadores y las amplias masas. En apoyo de la Junta Democrática de España se han expresado ya las Comisione Obreras de Euzkadi, Cataluña, Andalucía, Asturias, Baleares, Canarias, Zarag Valencia, Alicante, Valladolid, León y Santander) En Madrid la construcción; y se halla pendiente de discusión en los restantes ramos de la producción. En refleja que desde el primer momento la Junta Democrática de España ha contado con el apoyo de las Comisiones Obreras. Sin duda la aparición de la JDE supo algo deseado por los que en nuestro país luchamos por que los cambios sean reales y no una ciencia ficción. Es por ello que recogiendo el sentir de la aplastante mayoría de las Comisiones Obreras aprobamos una resolución de apo yo a la Junta Democrática y a su programa.

Hoy la dictadura tiener frente a ella a la Junta Democrática de España que representa la unidad nacional más amplia con un programa capaz de ofrecer un laternativa válida para las fuerzas que de verdas desean recobrar la liberte



válida para los que sin duda deseamos cambios en los que participen la clase obrera y el conjunto de las fuerzas democráticas; válida para los que no sueñan con cambios imposibles de realizar y que serían una "ciencia ficción".

Dentro del caminar de la lucha hacia la huelga general, and su planteamiento y toda la perspectiva han de ir orientadas a la convergencia democrática que haga posible la rotura. La huelga general al nivel de todo el Estado español, EXMANIAMA necesita de una salida y esa salida es hoy por hoy la unidad ampli la confluencia de todas las fuerzas sociales, económicas y políticas opuestas a la dictadura y dispuestas al cambio democrático y como paso previo la conquista de la libertad. Ese marco adecuado lo ofrece hoy la Junta Demócratica de España. De aní que toda perspectiva de marcha hacia la generalización de l lucha obrera y de masas, de avance hacia la huelga general, debe tener como perspectiva inmediata la acción nacional convergente, la protesta y la huelga nacional capaz de acabar con el franquismo.

Al mismo tiempo las Comisiones Obreras, todos los luchadores de vanguardia hemos de tener presente en todo momento la situación general y la especifica de cada zona, el avanzar en la extensión y generalización de las luchas obreras de masas, en el ejercicio de la huelga general unido a la perspetiva de la huelga nacional, donde las condiciones lo permitan, sin esperar a que estas mismas condiciones maduren al nivel de todo el Estado Español. Por este camino de la extensión y generalización es como vamos avanzando y concretando en la práctica la huelga general y la huelga nacional de todo el pueblo.

La coordinación entre las luchas del día 5 de diciembre entre Madrid y Catalula huelga general del país vasco, son esperiencias a retener y aplicar al nivo de zona en cada circustancia. Pero es conveniente por que cada vez más nos esforcemos por que el centro de decisión de su propia lucha esté en las masas. Que los acuerdos y las decisiones a aplicar partan siempre de la discusión y apro por estas. De ahí que revista importancia especial el proceso emplio de asambleas que tienen lugar en los centros de trabajo, en los locales de la CNS, a todos los niveles.

En las luchas que se han librado en estos meses y que analizamos, se ha visto reforzado el papel de los cargos sindicales, la importancia que adquiere la utilización de los recursos legales. A través de la lucha por agrupar a la gar gran mayoría de cargos sindicales utiles a la clase obrera, de renovar a los inservibles haciendoles dimitir, como en Seat, Hispano Olivetti, La Naval y otras muchas empresas, de pasar a la fase de ocupación y dominio de los locale de la CNS, estamos forjando la unidad de clase, creando las bases sólidas del Sindicato Unitario de los Trabajadores. Estamos contribuyendo poderosamente a todo el proceso de la lucha, a la imposición y legalización de la misma, al aislamiento y descomposición del aparato vertical; al rechazo de la linea oficial del régimen, a la consolidación de la organización de las Comisiones Obreras.

En estos meses la organización vertical (CNS) se desmorona. La linea oficial n puede ser aplicada. Gran parte del funcionariado encuadrado en la misma se hal sumido en la confusión. Cunde el pánico entre los jerarcas y son muchos los qu consideran que no hay ninguna perspectiva a partir de la CNS y que en el país se marcha hacia cambios importantes. La clase obrera aplicando la orientación correcta de las Comisiones Obreras, sabiendo utilizar la situación, ha abierto profundas brechas en el aparato vertical, ha impuesto e impone cada día más sus reuniones y asambleas en los locales. NERTARREBERE Una parte del funcionariad viene hoy hacia las posiciones de la clase obrera a la que ve como la fuerza protagonista y principal del cambio



Dentro del conglomerado vertical actuen gentes muy diversas y confuess que se interrogan sobre que va a pasar. No faltan los oportunistas que dandose cuent: de la situación y de la perdida total de base intentar "revitalizar" el cadavo verticalista, haciendo concesiones, intentando introducir eires nuevos etc... Abundan tembien dentro del campo del oportunismo los que ente la proximidad de las elecciones sindicales y pensando en su futuro personal se declaran partido rios de cambios, facilitan reuniones y asambleas etc ... Toda esta situación t fluida y compleja exige romper con toda visión estrecha. Los trabajedores y er primer lugar las Comisiones Obreres debemos saber aprovecher toda esta situaci para seguir profundisando por las brechas abiertas, utilizando sás pudazmente todos los recursos y posibilidades que la situación ofrecepara ayudar a la luc y la unidad. Debemos pasntearles a estas gentes con claridad la situación y llemarles a que rompan con las vacilaciones y dudas, a que rompan con las atad ras que aun le ligan al régiment Flantearles su incorporación sin ningún temor al lado y en apoyo de la clase obrera. Nosotros tenemos el deber no sólo de liquidar la linea oficial verticalista, sino también el de ganarmos esa gran mas de funcionarios para que desde las posiciones que ocupan favorezean nuestra lu Ello redundaría en beneficio de los trabajadores, de la unidad, y en beneficio allos mismos tambien.

Pavoracer el que los trabajadores podomos reunimos en las empresas y locales los sindicatos sin la intervención de la policía, el que desde sus posiciones enfrenten con decisión a las violaciones e injusticias que contra los trabajadores se cometen a diario, el demunciar y luchar por la derogación del artículo 103, de que el IRTP corra a cargo del Estado, el admitir que los trabajadores podemos incluso decidir en nuestras reuniones y asambleus la huelga cuando lo consideremos necesario etc... Esta labor que ya realizan algunas de estas personas puede ser el frente és una actividad amplia de este sector del funcionariado de la CNS. Ello contribuiría a el aielemiento de los elementos inmovilitas, a obligarles a saltar del sindicato y a cambios importantes que prestigiarían a los que hoy son por su actitud el blanco de los críticas contra el régi-

En los próximos mososse realizarán posiblemente las elocciones sindicales generales. Querenos afirmar desde ahora que en caso de llevarse a termino, muestro orientación es la de la participación masiva. Muchos trabajadores han podido comprobar en estos años, que el retraso de su lucha y la falta de decisiones eficaces para defender sus reivindicaciones, a partido de que los cargos mindicaciones para defender sus reivindicaciones, a partido de que los cargos mindicaciones que tenían eran imperantes y en ocasiones hostiles. Han comprobado en la práctica que de haber contado con hombres fieles a nuestra clase, los resultades las negociaciones hubieran sida suy diferentes a los obtenidos. De ahí que pensemos que estas elecciones deben ser decisivas en el empeño por elevar la lucha obrera a un nuevo nivel para la defensa eficas de las reivindicaciones obreras, por crear los instrumentos necesarios de coordinación y obsenización para llevar a término la huelga general y la huelga nacional.

Queremos indicar a todos los trabajadores que las fechas programadas por los vitalistas para las elecciones no deben suponer en ningún momento una distraci de los problemas y de la lucha insediata. Que sin esperar hay que plantearse e las empresas y en la acción diaria la elección o renovación de los cargos sindeales no utiles para la elese obrera, junto a la defensa y protección de los e con plena conciencia desempeñan su papel. Por ente camino llegaremos a la fectifiada por la organización vextical cen la elección o renovación hecha. En todo caso, allí donde actualmente no sea posible su realización ahora, es preciso tenera muy presente a la hora de las elecciones, que serán una oportunidad para incidir poderosamente en la situación.

Cuando estamos en unos momentos de grandes luchas y avanzamos hacia la acción general nacional, la situación económica para la clase obrera y las amplias masas se agrava permanentemente. El gobierno está aprobando subidas escandalosas de precios. La subida del aceite sin que los campesinos perciban ni un centimo se ha realizado para favorecer a los especuladores entre los que están los mismos ministros. Los artículos alimenticios suben cada día. Está anunciad nuevamente la subida de las escuelas, del gas, la electricidad, los ferrocarriles. Todo se eleva por Decreto del gobierno. El paro obrero es alarmante y en los próximos meses con el retorno de los emigrantes tiende a crecer. La cuesta de enero está siendo agobiante para los trabajadores. Supone una agravación de las condiciones de vida y de trabajo, un nuevo y descarado tirón hacia arriba de los precios. Frente a ello llamamos a los trabajadores a arremeter con nuevos brios, a extender la ofensiva obrera y de masas.

La lucha contra la carestía de la vida; por la defensa del puesto de trabajo; por el aumento de los salarios; Por la semana de 40 horas; por el IRTP a cargo del Estado; contra el artículo 103; Por el reconocimiento del derecho de reunión y asamblea; por la libertad sindical; por la amnistía y las libertades políticas, es y seguirá siendo la bandera de lucha contra la dictadura hasta alcanzar la libertad. Precisamente porque la dictadura significa la inflación galopante con el consiguiente alza acelerada de los precios; significa la crisis y la amenaza de despidos; significa la negación del mejoramiento de las condiciones de vida; la negación de los derechos y libertades ...

Ligado a cada acción hemos de plantearnos la defensa y solidaridad con los presos. Nuestros compañeros del Proceso 1001, Marcelino Camacho, Saborido Galán, Juan Muniz, Francisco Acosta, García Salve, Frenando Soto, Nicolás Sartorius, Pernandez Costilla, Miguel Angel Zamora y Pedro Santiesteban deben de estar en el centro de cada lucha y junto a ellos Pillado, Perez Esquerra y todos los encarcelados. Está próxima la revisión del Proceso a los 10 de Carabanchel y la celebración del Consejo de Guerra contra Pillado y sus compañeros de El Perrol. Hoy es posible arrancarles en libertad si la movilización se acentua en todas partes. La dictadura con la revisión del proceso 1001 y el juicio de el Ferrol puede ser atacada en uno de sus puntos más vulnerables se asumimos colectivamente la tarea de preparar una respuesta de masas desde ahora sin esperar fechas.

En esta hora en que se están produciendo importantes cambios en la situación política y en la correlación de fuerzas que nos acercan a la rotura democrátic para liquidar la dictadura, siendo conscientes de los cambios de actitud operados en el comportamiento de las Fuerzas Armadas, de la situación interna cread en su seno, nos dirigimos a los militares exhortandoles a cumplir con su deber para con la patria, a no dejarse utilizar por los designios "ultras"en contra de los trabajadores y del pueblo. Las Comisiones Obreras rechazamos las pretensiones "ultras" cualesquiera que sea su signo al expresarse que sueñan en una encrucijada entre el pueblo y el Ejercito.

Impulsemos y consolidemos nuestra lucha por el mejoramiento de las condiciones de vida y de trabajo; por la libertad de los presos; la amnistía; p las liberta des sindicales y políticas.

La Coordinadora General de las Comisiones Obreras. Enero de 1.975



Nota .- Previa información a las respectivas zonas del orden del día de la Reunión General, las delegaciones han discatido, empliado y aprobado el presente informe, excepto los delegados de Navarra.

Los delegados de Navarra no se sienten vinculados al informe en los puntos siguientes: En el enalisis y planteamiento dextarante sobre la Junta Democráde España. Consideran que la Junta Democrática de España es un instrumento de los capitalistas y banqueros". "Que el punto 9 de la Declaración de la Junta Democrática de España niega el derecho a la separación, por lo que no están de acuerdo".

No están de acuerdo con el planteamiento y analisis hecho en el informe con respeto a las Fuerzas Armadas cuya actitud y comportamiento observado por los delegados de las restantes zonas, regiones, nacion-alidades etc. y expresado en la reunión no lo creen veráz sino "afirmaciones de boquilla".

No apruevan el punto concerniente a la participación en las elecciones sindiArchivo Historico y todo su planteamiento alegando"no haberlo discutido".

A A A TO SA ATORESTATA

comisiones obreras de Andalucia